
令和５年度第１回 学校運営協議会 議事録 

 

校 名 府立思斉支援学校 

校長名 井 上  昌 二 

 

開催日時 令和５年５月２６日（金）10:00～10:45 

開催場所  府立思斉支援学校 ３階 学習室 

出席者（委員） 赤坂委員（今市中学校長）、栗山委員（太子橋小学校長）、三木委員（旭区障が

い者基幹相談支援センター管理者）、山中委員（豊里学園長）、石山委員（大宮

連合振興町会大宮第１６町会長）西野委員（ＰＴＡ役員） 

出席者（学校）  井上校長、上野事務長、紙野教頭、末吉教頭 

 大場首席、酒井首席、正木部主事、水江部主事、渕野部主事 

傍聴者  ０名 

協議資料  令和５年度学校経営計画 

 令和４年度進路状況表 

 令和５年度使用教科用図書（選択・採択）一覧表 

 

議題等（次第順） 

１、校長あいさつ 

２、令和５年度 委員紹介 

３、令和５年度 事務局紹介 

４、会長・副会長の選出 

５、令和５年度学校経営計画について 

６、令和４年度進路状況について 

７、令和５年度教科書について 

協議内容・承認事項等（意見の概要） 

４、事務局より会長に今市中学校長赤坂氏、副会長に太子橋小学校長栗山氏を推薦。 

全員一致で承認される。 

５、令和５年度学校経営計画について 

 ◆安心安全な学校生活を送る体制をつくる。 

  ・研修を年３回は実施し、教職員の人権意識を高める。 

  ・セキュリティポリシーを運用、改善し、個人情報の事故０をめざす。 

  ・ヒヤリハットを蓄積、共有し、安全対策の意識を高め、実際の案件に至らないようにする。 

  ・交通安全について、信号機を活用した安全指導を年３回は実施する。 

  ・大規模災害を想定した引き渡し訓練及び、避難所の開設訓練を地域と連携して行う。 

  ・食物アレルギー事故０を維持する。食育学習に取り組む。 

  ・教育相談の運営について充実を図る。 

  ・教職員の健康管理のため働き方改革を進める。定時退庁日の設定、全校職員朝礼の廃止、職員室

にデジタルサイネージの設置、タブレット端末の活用。 



 

 ◆障がいの多様化に応じた教育活動の展開ができるよう教職員の資質向上を図る。 

  ・経験年数に応じた研修の実施。公開授業、研究授業を行った後に協議会を行う。 

  ・外部研修に職員を派遣し、校内で伝達講習を行う。年３回は実施する。 

  ・教員に向けた清掃研修の実施。 

  ・タブレット端末を使用した授業づくり。 

 

 ◆小学部中学部高等部の継続性のある系統的なキャリア教育を実践する。 

  ・学びの連続性として、学部間の交流を進める。 

  ・進路指導について、高等部だけでなく小学部、中学部でも取り入れていく。 

  ・大阪市旭区役所と連携した自転車メンテナンスを高等部、中学部で行う。 

 

 ◆特別支援教育のセンター的機能を発揮し開かれた学校づくりを推進する。 

  ・公開講座、地域支援の充実を図り、相談実施校へのアンケートで満足度８５％をめざす。 

  ・学校間交流、居住地校交流を再開、実施していく。 

  ・ホームページの充実。日々の学校の様子をブログで配信していく。 

・ミマモルメの充実。保護者への配布プリントもメールで配信する。 

 

委員）コロナ対策が５類相当となり、開かれた学校づくりが大切だと思っている。居住地校交流も再

開してほしい。働き方改革については、効率的な働き方をすることで、子どもたちのためにな

ることが大事だということを教員間で共通理解を図ってほしい。 

委員）福祉の観点から、学校経営計画の中に福祉との連携の内容が書かれていないので、ぜひ加えて

いただきたい。実習とは別で、職業体験はされていますか？ 

事務局）中学部で行っている。近くのスーパーや大学などの施設で実施している。 

 委員）既にされているかもしれないが、人権意識を高める研修があるといい。大規模災害について

は、私の勤務施設でもどう対応していくかの課題がある。学校、地域と協力していきたい。 

委員）できるだけ避難訓練の回数を増やしてほしい。学校教育計画の中に、豊かな心とあるが、自分

は心豊かという言葉が大好きなので、ぜひそうしていただきたい。 

校長）避難訓練は年３回を計画しているが、可能なら回数増に対応していきたい。 

委員）防災について、引き渡し訓練は実際に迎えにいくイメージができるので、嬉しく思う。進路に

ついては、分からないことが多い。教員、生徒で共有している情報を保護者にも動画配信等で

知らせてほしい（進路研修会などを当日欠席しても見られるように）。居住地校交流について

は、実施することで地域とのつながりができることを実感したので、思斉でもはじまるとの

ことで、嬉しく思う。 

 委員）デジタルサイネージの導入はいいなと思った。全校職員朝礼の廃止は画期的だと思った。ICT

の活用について、学校間で共有がなされるといい。 

 教頭）デジタルサイネージについては、職員室の天井に吊り下げる形で設置している。ICTの活用に

ついて学校間でぜひ共有させていただきたい。 

 以上説明し、承認される。 



 

６、令和４年度進路状況について 

令和４年度大阪府立思斉支援学校高等部進路状況表にそって、説明した。 

 

７、令和５年度教科書について 

実際に使用する教科書を提示し説明した。 

 

 次回の会議日程 

日時  令和５年１１月下旬 

会場  思斉支援学校 学習室 

 


